

*Quelle: Anonymus (2019). Rückblick auf die 20. Närrische Nacht der Schömberger Narren. Der Bürgerfreund, 48 (29.11.2019), 11.*

## Schömberger Narren e.V.



### Rückblick auf die 20. Närrische Nacht der Schömberger Narren

Am 16. November 2019 um 19:11 Uhr war es dieses Jahr wieder soweit. Wir, die Schömberger Narren hatten zu unserer 20. Närrischen Nacht eingeladen.

Viele der befreundeten Fasnetsvereine aus nah und fern, sowie einige der Fasnetsinfizierten haben uns wieder im Bürgerhaus in Schömberg-Langenbrand besucht. Wir feierten gemeinsam mit dem Partymann Atze und unserem DJ YardMan den Beginn der 5. Jahreszeit.

Durch das Programm führte uns unser Zunftmeister Helmut Lülff und somit gehörte die Bühne zuallererst den Tanzmariechen und der Kindergarde vom 1. Karnevalverein Leonberg. Die Kleinen heizten das Publikum ordentlich mit Ihrer Tanzeinlage ein.

Weiter ging es mit dem Hexentanz der Köhlerhexen Büchenbronn, der Guggenmusik Bü Hoi Cravallos, der Schnaigees Gugga aus Neuweiler, der Krähenneck-Hexen aus Dillweisenstein und der Kieselbronner Gugga Gaisse. Durch diese vielen großartigen Auftritte wurde die Stimmung immer besser.



*Krähenneck-Hexen Dillweisenstein*

Um 22 Uhr ging es dann für ein Teil der Schömberger Narren auf die Bühne. Wie jedes Jahr durften die Tänzerinnen und Tänzer der Eulenlochhexen, unter der Leitung von Andrea Stengel und Laura Krumbacher das Publikum mit ihrem Hexentanz der Kampagne 2019/2020 beeindrucken.



*Schömberger Narren e.V.*

Partymann Atze hat die Hästräger als letzter Programmpunkt nochmal so richtig zum Feiern animiert. Er spielte seinen Hit „Augen zu und durch“, dieser kam sehr gut bei den Leuten an. Für den Rest des Abends durfte unser DJ YardMan die Besucher der närrischen Nacht mit toller Musik zum Tanzen bringen.



*Alle Narren stellten zusammen eine Pyramide, um ein Zeichen gegen Gewalt zu setzen.*

Danke an alle Hästräger und närrischen Gäste, die mit uns den Beginn der 5. Jahreszeit feierten.

Ein großes Dankeschön auch an unsere tatkräftigen Helfer - Ihr seid echt klasse!

Unsere Sponsoren die uns unterstützten- VIELEN DANK:

- Andreas Rosner Mäskle- und Buttonproduktion und Spende, Schömberg-Schwarzenberg
- Bott Tor- und Zaunbau GmbH, Schömberg-Langenbrand
- Ehnis Bau, Schömberg-Schwarzenberg
- Getränke Rottner, Engelsbrand
- Getränke Teinacher, Bad Teinach-Zavelstein
- Natalie Stengel, Zubereitung Essen, Schömberg

Hexlichst Eure Schömberger Narren e.V.